



## 防火の決意を新たに 「富士市消防出初式」

1月10日 「富士市消防出初式」が、青葉通りと市役所北側駐車場で行われました。

多くの市民が見守る中、式典や消防演技などが次々に繰り広げられました。消防職員による救助訓練や県消防防災航空隊のヘリコプターによる救出訓練が行われると、市民から拍手と歓声が沸き上りました。締めくくりの一斉放水では、ことし1年の消防、防災、救急活動への決意を新たにしました。

## 1月のできごと

街のアルバム



## 人生の節目にそれぞれの思いを 「富士市成人式」

1月15日 「成人の日」のこの日、ロゼシアターで「富士市成人式」が行われました。あいにくの小雨模様という天候でしたが、会場は新しいスーツや振りそで姿の新成人で埋め尽くされ、華やかな雰囲気に包まれました。

式典では市長をはじめとする人生の先輩からさまざまなお祝いを受けました。また、久しぶりに再会する旧友との会話も弾み、それぞれに人生の節目の日を祝っていました。



## ふれあいと体験で交流を深める 「国際交流フェア」

1月24日 今回で11回目を迎えた「国際交流フェア」が、保健女性センターで行われました。盛りだくさんのイベントやアトラクションが行われた会場は、さまざまな国の人でぎわいました。

このうちアトラクションとして、イランの踊りや韓国の歌謡曲などが披露されるとともに和太鼓などの日本の伝統芸能も披露されました。飛び入り参加大歓迎のダンスやゲームも行われ、大好評。さらに、世界の料理コーナーでは人だかりで動けないほどの盛況ぶりでした。

今回は過去最高の人出となり、かた苦しくないふだん着の交流に国籍を超えたたくさんの人々の笑顔が輝いていました。

## 児童・生徒の力作が勢ぞろい

### 「小中学校席書作品展」「中学校技術・家庭科作品展」

1月23・24日 「小中学校席書作品展」と「中学校技術・家庭科作品展」がロゼシアターで同時に開催されました。展示された作品はいずれも授業時間中に手がけたもので、日常の授業の成果を発表する貴重な機会となりました。

会場には硬筆、毛筆の作品やCDラック、電気スタンド、パジャマやワンピース、おもちゃなどの作品がずらりと並べられました。訪れた人々は小中学生の力作・秀作の一つ一つに注目を寄せ、じっくりと見入っていました。

